

おめでとうございます

「縁(えにし)」ここで出会えた奇跡…



香川県教職員組合
中央執行委員長
大野孝之

2017年、新しい年が来ました。香教組は年末に中央委員会を開き、夏以後の活動の総括と定期大会までの運動方針を確認しました。その会議で私は次のような不安を若い先生にぶつけました。

「最近の香教組には若い先生が

どんどん入ってくれています。

私も何人もの人に勧めて入つて

もらいました。しかし、いま若

い先生を勧誘することに少し迷

いがあります。『香教組の組合

費は給与の1.5%。若い先生

がその1.5%の組合費を払つ

て組合に入るメリットはあるの

か』ということです」

「私自身は当然のように組合費

を払い、おもしろく組合活動や

教員生活をしています。同じ志

を持つている仲間がいることに

励まされ支えられ、『香教組の

会をつくつしていくことに

あります。いい若者が育っています。彼

らは可能性を持った種子です。彼

努力次第でしそうが、きっとそ

れぞれに個性あふれる未来が待つ

ているでしょう。彼らのような

若い先生がいれば香教組は大丈

夫です。香川の学校は大丈夫であります。若い彼らがきっと発展させてくれるでしょう。会議の終わりにそんな確信が持てました。

香川の教職員のみなさま。

活動は組合員のためだけではなく

香川の全教職員共同体のために

なっている』と確信して活動し

ています

「しかし、若い人はどうなので

しょう。本当のところはどう感

じているのでしょうか。その確信が揺

らいでいます」

すると、会議に参加していた

何人の若い先生から、

『ここに来ると助けてもらえま

す。教えてもらえます。そして、

元気を取り戻せます。ここに来

れば1.5%の組合費は十分に

払う価値があると私は感じてい

ます。教えてもらえます。そして、

元気を取り戻せます。ここに来

